



www.mg.co.id

## Portugal Wajib Waspada Maroko

DOHA (IM) - Portugal ditantang Maroko pada babak perempatfinal Piala Dunia 2022, yang berlangsung di Al Thumama Stadion, Minggu (11/12) pukul 22.00 WIB. Portugal wajib mewaspadai sepak terjang calon lawannya yang saat ini tengah memiliki motivasi yang sangat tinggi.

Di atas kertas, Portugal jelas diunggulkan. Tetapi bukan berarti mereka bakal mudah mengatasi perlawanan wakil Afrika itu. Portugal patut belajar dari pengalaman Spanyol, yang tidak beruntung saat adu penalti melawan Maroko pada babak 16 besar.

Winger Portugal Bernardo Silva pun mewanti-wanti timnya terkait potensi lawan.

Silva menyadari Portugal memang dijagokan, tapi mesti berkaca pada kekalahan Spanyol.

"Di tiga pertandingan pertama kami menghadapi tim-tim yang bermain defensif. Jadi selama ini tidak mudah untuk masuk ke zona penyelesaian. Maroko itu tim yang sangat agresif, kuat dalam bertahan dan pertandingan nanti akan berbeda dari Swiss, yang bermain lebih terbuka. Mereka itu tim dengan karakteristik yang lain. Spanyol juga favorit, tetapi hasilnya? Maka, kami harus mewaspadai Maroko," ungkap Silva kepada Sport TV.

Patut ditunggu apakah dalam laga nanti pelatih Fernando Santos bakal kembali membangkudangkan kembali sang kapten Cristiano Ronaldo? Silva mengaku, semua keputusan ada di tangan pelatih.

"Kami merupakan satu tim yang solid. Siapa pun yang di-

turunkan pelatih, tentu dengan pertimbangan matang. Cristiano merupakan pemain besar, sangat dibutuhkan tim. Tetapi semua tergantung strategi yang diinginkan pelatih. Buktinya di laga melawan Swiss, Goncalo (Ramos) tampil menawan dan mencetak tiga gol. Begitu strategi," ujar Silva di situs Asosiasi Sepakbola Portugal.

Di laga nanti, Fernando Santos bakal menurunkan Diogo Costa (kiper), Joao Cancelo, Ruben Dias, Pepe, Raphael Guerreiro, Bruno Fernandes; Bernardo Silva, Joao Felix dan Cristiano Ronaldo/ Goncalo Ramos.

Di laga melawan Swiss, Portugal tampil begitu digdaya, menang dengan skor telak, 6-1. Dalam laga tersebut, Portugal menghasilkan 15 tembakan dan 9 di antaranya tepat sasaran.

Lalu bagaimana dengan laga nanti? Masihkah Portugal tampil digdaya atau malah Maroko bikin kejutan lagi? Patut disaksikan. ● vdp

BERNARDO SILVA  
Pemain Timnas Portugal



HARRY KANE  
Pemain Timnas Inggris

## Inggris Kontra Prancis, Siapa ke Semifinal?

"Dia (Kylian Mbappe) tentu saja pemain kelas dunia, dia telah memberikan momen besar di turnamen ini. Ini ujian besar bagi kami tapi kami sangat menantikannya," kata Gareth Southgate.

### AL KHOR

(IM) - Timnas Inggris ditantang Prancis pada laga perempatfinal Piala Dunia 2022, yang berlangsung di Stadion Al Bayt, Al Khor, Minggu (11/12) pukul 02.00 WIB. Skuat kedua tim menjadi jaminan laga dipas-tikan seru dan menarik.

Masing-masing tim sama-sama memiliki barisan depan yang tajam. Performa lini serang The Three Lions sangat tajam di Piala Dunia 2022. Inggris melesakkan 12 gol dalam 4 laga, dengan angka kebobolan hanya 2 kali. Harry Maguire dan kawan-kawan juga tercatat menorehkan clean sheet dalam 3 laga berturut-turut sebelum berjumpa Prancis.

Namun di sisi lain, Les Bleus memiliki Kylian Mbappé se-

bagai juru gedor. Ia mengoleksi 5 gol sekaligus top skor sementara. Melihat performa bagusya di Qatar, Mbappé berpotensi menjadi ancaman serius bagi pertahanan Inggris.

Pelatih Inggris, Gareth Southgate mengatakan laga nanti merupakan ujian berat buat timnya. Namun ia yakin, seluruh pasukannya sudah siap tempur. "Ini adalah ujian terbesar yang bisa kami hadapi. Mereka adalah juara dunia dengan kedalaman bakat yang luar biasa, pemain individu yang luar biasa, Dua perempatfinal ini adalah rivalitas sepak bola bersejarah yang fantastis dengan pertandingan-pertandingan hebat di masa lalu. Jadi ini adalah pertandingan yang brilian bagi kami untuk terlibat dan menguji diri kami melawan

yang terbaik," ujar Southgate di situs FIFA.

Inggris ingin mengulang pertemuan Piala Dunia terakhir mereka 40 tahun lalu ketika mengalahkan Prancis 3-1 dengan dua gol dari Bryan Robson. Tetapi bek tengah mereka yang terkadang lamban, Harry Maguire dan John Stones, mungkin harus bekerja keras untuk menahan Mbappe.

Terkait Mbappe, Southgate punya komentar tersendiri. "Dia tentu saja pemain kelas dunia, dia telah memberikan momen besar di turnamen ini dan di turnamen sebelumnya. Tapi masih ada Antoine Griezman. Ke mana pun Anda melihat, mereka memiliki kedalaman bakat yang luar biasa. Ini ujian besar tapi kami sangat menantikannya," tegas Southgate.

Kapten tim, Harry Kane menimpali bahwa Prancis merupakan tim yang sangat kuat, ditunjang oleh materi yang sangat mumpuni. "Siapa pun tahu Prancis sangat kuat. Maka kami harus tampil dengan performa terbaik. Kami ingin lolos ke semifinal bahkan hingga ke babak puncak," kata Kane.

Kane sendiri sejauh ini baru mencetak satu gol saat melawan Senegal di laga sebelumnya. Ia

pun termotivasi untuk menambah pundi-pundi golnya. "Saya menunggu dengan sabar untuk mencoba dan mencetak gol. Mudah-mudahan ini bisa menjadi awal yang bagus untuk saya pribadi karena itu bisa membantu tim juga. Saya tentu saja ingin mencetak gol, tetapi semua tergantung situasi di lapangan," tandasnya.

Dalam laga nanti, Southgate diprediksi menurunkan Jordan Pickford (kiper), Kyle Walker, John Stones, Harry Maguire, Luke Shaw, Declan Rice, Jude Bellingham, Bukayo Saka, Mason Mount, Phil Foden dan Harry Kane.

Di pihak Prancis, pelatih Didier Deschamps mengaku, laga melawan Inggris pasti berlangsung ketat. Pasalnya, Inggris memiliki segudang pemain yang patut diwaspadai. "Laga nanti tentu menjadi tantangan besar bagi kami. Inggris memiliki skuad yang bagus. Tapi kami bakal melakukan sesuatu untuk meraih kemenangan. Seluruh pemain sudah tahu akan tugasnya masing-masing," ujar Deschamps di situs Asosiasi Sepakbola Prancis.

Deschamps dipastikan tetap menurunkan kekuatan terbaiknya seperti saat mengalahkan

Polandia di babak 16 besar. Ada Hugo Lloris (kiper), Jules Kounde, Raphael Varane, Dayot Upamecano, Theo Hernandez, Aurelien Tchouameni, Adrien Rabiot; Antoine Grizeman, Ousmane Dembele, Kylian Mbappe dan Olivier Giroud.

Prancis mempunyai 4 pemain bertipikal menyerang dan dapat dipasang sejak menit awal oleh Didier Deschamps. Selain Mbappe, Les Bleus dapat mengandalkan tenaga Giroud sebagai bomber utama dengan didukung oleh Grizeman dan Dembele.

Mbappe tentu semakin termotivasi untuk mencetak gol Tapi Mbappé harus berhadapan dengan barisan pertahanan Inggris yang tidak terkoyak sama sekali sejak kemenangan 6-2 atas Iran di laga perdana Grup B.

Giroud sangat percaya dengan keandalan rekannya tersebut di laga nanti. "Dia bicara sedikit dan berkonsentrasi di atas lapangan. Saya berharap dia akan terus garang di lapangan. Kini kami menghadapi Inggris, sebuah laga yang menarik. Kami berjuang untuk menang," kata Giroud dikutip laman FFF.

Lalu siapa yang lolos ke semifinal? Semua terjawab usai menyaksikan laga nanti. ● vit

## Keseruan dan Kemeriahan Nobar FIFA World Cup Qatar 2022 di Shu Cuisine and Bar Pantjoran PIK 2

JAKARTA (IM) - Sebagai tempat nonton bareng resmi FIFA World Cup Qatar 2022, Shu Cuisine and Bar Pantjoran PIK 2

Jakarta sejak 20 November 2022 terus dipenuhi oleh pengunjung yang ingin menyaksikan tayangan piala dunia sepak bola.

Tentunya sambil menikmati sajian authentic makanan sichuan dan berbagai macam pilihan minuman yang tersedia dan

menjadi andalan resto ini. Kemeriahan juga bertambah dengan diadakannya serangkaian program menarik dan permainan yang digelar

Shu Cuisine and Bar Pantjoran PIK 2 Jakarta ini. Adapula kegiatan musik dan dan aktifitas face painting. Masih ada kesempatan

untuk mengikuti keseruan nobar bersama kawan-kawan sambil menikmati lezatnya makanan dan minuman di Shu Cuisine and Bar Pantjoran PIK

2 Jakarta ini. Segera hubungi Restoran WhatsApp di 0821 2383 1776 atau Marketing WhatsApp di 087875684991 (Aliya). ● lus



Pengunjung memenuhi Shu Cuisine and Bar Pantjoran PIK 2 Jakarta.



Shu Cuisine and Bar Pantjoran PIK 2 Jakarta.



Pengunjung memenuhi Shu Cuisine and Bar Pantjoran PIK 2 Jakarta.

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64. Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com